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真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
ActwithIntegrity ServewithLove

l995～96年度

No. 35 WorkforPeace

RI会長ハーバート･G･ブラウン

タリー青少年指導者養成プログラム)に名古屋

短期大学の生徒さん2名と参加し、修了証譜

を与ってまいりましたので例会に出席頂きお

渡ししたいと思っております。

◇バナー紹介

ハワイサウスヒロRC 池田 ｜隆君

◇鈴木(正)会長挨拶

去る3月15日、名古屋東急ホテルに於て、名

古屋北RCをホストクラブとして、本年度RI

第2760地区名古屋第2分区のINTERCITY

MEETING(1.M.)が磯大に開催されました。当

RCよりも、出席義務者をはじめとして、計42

名の多数の参加をして頂きました。当日の模

様については、このあと当日参加された両吉

田君による1.M報告に識らせて頂きます。

次に、和田ロータリー財団委員長より、先

程、皆様にお願いのお話がありましたが、何

卒「ポリオプラス根絶活肋募金」にご協力下

さいますよう重ねてお願い申しあげます。

1995年規定審議会に於て、国際ロータリー

にとっての最も重要な目標といたしまして、『ポ

リオの根絶』が採択されました。来る2000年

までに一掃し、ロータリー創立100周年を迎え

る2005年までに根絶を証ﾘ1することになりま

した。ポリオが根絶されれば、人類史上2番

目の快挙となります。 1番目は、1980年の天然

痘の地球上からの根絶でした。

募金は、原則小銭での募金となっておりま

す。今後2ヶ月間、毎例会での募金に是非ご

協力~ﾄさい。

＜繰り返して語るに値する言葉！＞

殆どの財団は、億万長者によって、あるい

は、裕福で有力な家族の慈善行為によって

創設されるものです。ところが、私たちの

ロータリー財団は、何万人ものロータリア

ンからの自発的寄付の成果なのです。

パウロ。V・C･コスタ

ロータリー財団笹理委員会剛委員長

（1995年国際協議会にて）

蕊瀧臺畿
へ

‘‘変化する女性の意識とライフスタイル”

ミュニケーシ室ンデザイン代表取締役

美紀さん （紹介秋山君）

誰獅

㈱．

花井

灘蹴謹
◇”それでこそロータリー”

◇出席報告

会貝 68名 出席 48名

III"if率 70.59%

前々lpl 3月5日（修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 1名

◇ニコボックス

紙而の都合により次回褐戦させて頂きます。

◇釜谷幹事報告

1．次回例会終了後、理郡役員会を開催致し

ますので、理事役員の方はお残り下さい。

2．断しい会員名簿作成に付、お手元に原柵

が入れてありますので、訂正がございまし

たら折返し事務局までお知らせ下さい。

◇和田ロータリー財団委員長よりお願い

ポリオプラス根絶活動募金のお願いですが、

ポリオについては昨年保健所長さんのお話し

でもお分かりかと存じますが、 ミャンマー等

はlili結核は日粥茶飯事で隔離病棟も無く野放

しの状態だそうです。小さな募金でも大きな

力になればと思っております。5月14日例会

まで募金縮を設置致しますので、コーヒー－

杯を飲んだつもりで募金をお願い致します。

◇委嘱状伝達

1996～97年度青少年交換(小)委員会委員の

委I蝋状が届き大谷君に伝達されました。

◇永井青少年活動委員長報告

3月16日･17日に第4回ライラセミナー(ロ－

へ
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本年度会長テーマ 活動'は､楽しく、生き生き､和やかに。 本紙は‘脚'1号紙を使珊しております~



-l.M.報告
3月15日(金)名古屋東急ホテル

新入会員研修(1:30～） 吉田玄君

り、140名程の参加者中、千種RCの新入会員
として二村君以下9名が研修を積んで参りま

した。

研修会は高澤パストガバナーのアドバイザー

で、各RCがそれぞれの奉仕委員会についての

パネラーとなり、「四大奉仕と青少年活動委員

会の現状と展望」というテーマで実施されま

した。名東RC(クラブ奉仕委員会)、守山RC

（職業奉仕委員会)、東RC(社会奉仕委員会)、
名北RC(国|際奉仕委員会)、和合RC(青少年活

動委員会)というパネリス!､の担当でした。
印象深かったのは、「職業奉仕」の中で職業

を「天職」に近いものと捉えている考え方と、

RCの「単年度」感覚についての問題提起があ

った事でした。

第2部の本会議は浦野分区代理の点鍾によ

り、 3時30分から491名の参加者で開催され、

4時から元西鉄ライオンズ稲尾和久氏の識演が
あり、5時20分から懇親会という日程でした。

当日は生憎の雨模様でしたが、IM本会議場

の隣の部屋で同時刻に女子大の卒業記念パー

ティーが開かれており、女子学生の振り袖姿

が多かったせいかはなやかな雰囲気の内に開

催された1.M.でした。

るメッセージがありました。

続いて浦野分区代理は挨拶の中で、1Mの目

的は第一に会員相互の親睦と面識を広めるこ

とでありその様な企画をしてみました。最後

まで有意義に過していただいく様お願いする

と共に加えて第2分区8RCで提唱して居りま

す、名城ローターアクトクラブ助成援助の為

IMチャリティー美術展への協力要請がありま

した。

いずれにしても簡素な中にも充実した内容

のある特に新入会員の研修の場としての石川

ガバナーの要望をふまえた1Mで大変に意義の

ある場であった事を実感しました。

同時に仮称名古屋錦RCが近く誕生する様で

17名の方の参加がありましたが、女性会員が

多い様で全員の羨望の的でございました。唯

残念に思った事は空席が若干多かった事であ

ります。

続いて識演に入り、識師としては元西鉄ラ

イオンズのピッチャー稲尾和久氏の「私の野球人

生」と題する洲減でありました。元スポーツ

選手に似合ず大変人を引きつける話術でウィ

ットに富んだ内容は制限時間がほんとにまた

たく間に終ってしまう楽しい一時でした。

昭和33年日本シリーズで巨人軍と対戦3連

敗の後4連勝と逆転優勝を果した「神様仏

様稲尾様」のあの言葉は今でも多くの人の

記憶の中に残って居ると思いますが、天性に

加えて努力の人である事が感じられました。

その中で1番感銘を受けたのは、山あり谷

ありの人生の中で、人は常に不調の時を思い

出して成功への樋にせよと云れるが、それよ

りも好調の時の感触を思い出して次の好調の

ステップにすると云う常にプラス志向であっ

てほしいと云う言葉でありました。

私の人生谷底許りで好調の時の感触を味わ

った事がありませんが、一度好調の感触を経
験して見たいと思った次第です。

第3部は、ふれあい懇親会で出席者全員和気

調々のうちに親睦を深め総じて大変リラック

スした1Mであった事を皆様にご報告して私の

責を果したいと思います。

麻雀会
於：松楓閣3/12（火）

RANK NAME MARK

優勝秋山茂則 69，700

2位小林 明 59,000

3位岡島常男 55,100

B B佐久間良治 -45,000

※今回は秋山君が役満をされました。

◇次回例会（4月3日）

5RC合同例会（東、和合、名東、昭和、千種）
ホテルナゴヤキャッスルにて12時30分より

へ

一

吉田節美君

1Mに大口国|際

奉仕委員長の代役

として参加して参

りましたので、第

2部のプログラム

の内容を報告させ

ていただきます。

式典は谷田実行委

ホストクラブ会

本会議(3:30～）

員長の歓迎のことばに始り、ホストクラブ会

長の挨拶に続いて石川ガバナーの挨拶があり、

その中で本年度のブラウンRI会長のテーマ

会員増強、ポリオプラスヘの理解と支援等々、

計画の仕上げの時期に来て居る為、会員の更

なる協力と支援の依頼と共に、この1Mは新し

い会員がロータリーを学ぶ良い機会でもある
為素lli間しい出会を求め友情を深めロータリー

を肌で感じとって下さいとの新入会員に対す

－2－


